



Auch die Junioren des TC Grün-Weiß ermittelten ihre Doppel-Stadtmeister. Nachdem die vier Paarungen Christoph Nagler und Peter Jahn, Oliver Ustapiuk und Andreas Hübner, Johannes Graßl und Lukas Metzke sowie Marco Roßmann und Christoph Metzke gemeldet waren, entschied man sich für den Spielmodus „Jeder gegen jeden“ und sollte es nach zwei Sätzen unentschieden stehen, wird ein Matchtiebreak gespielt.

Über zwei Wochen hinweg wurden die Doppel-Meisterschaften gespielt und von einigen Zuschauern mit Spannung verfolgt. Im Endspiel standen sich dann Christoph Metzke zusammen mit Marco Roßmann und Christoph Nagler mit Peter Jahn gegenüber. In einem sehr spannenden Endspiel mit vielen im Training gelernten Tricks bot sich den Zuschauern ein echter Kampf um den Titel. Am Ende setzten sich dann Christoph Metzke und Marco Roßmann im Matchtiebreak durch und gewannen das Spiel mit 7:6, 4:6 und 11:9 ganz knapp vor Christoph Nagler und Peter Jahn. Den dritten Platz machten Lukas Metzke und Johannes Graßl vor Oliver Ustapiuk und Andreas Hübner. Gleich im Anschluss an dieses Finale fand auch die Siegerehrung statt, bei der es für alle Pokale gab.

